


REUNIÓN DE SEGOB CON COLECTIVOS DE BÚSQUEDA
'Sólo queremos ser escuchados'

DIÁLOGO. 'No somos enemigos del gobierno', dijo Indira Navarro, fundadora del colectivo Guerreros Buscadores de Jalisco, a Rosa Icela Rodríguez, quien dijo que la prioridad es apoyar a las víctimas.

"SÓLO QUEREMOS SER ESCUCHADOS": INDIRA NAVARRO

Colectivos de búsqueda a Rosa Icela: "No somos enemigos del gobierno"

La secretaria de Gobernación dijo que es una prioridad la atención a víctimas

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

"No somos enemigos del gobierno, sólo queremos ser escuchados y caminar de la mano para llegar a acuerdos que atiendan nuestras necesidades", dijo Indira Navarro, fundadora del colectivo Guerreros Buscadores de Jalisco, durante la primera mesa de diálogo con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

En respuesta, la titular de Segob indicó que la atención a las víctimas y el apoyo a los colectivos de las madres buscadoras es una prioridad para el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, por lo que se definirán estrategias conjuntas.

No obstante, aclaró que sólo "si hacemos un buen trabajo podemos llegar a acuerdos que nos lleven a buscar la verdad, la justicia y la no impunidad en los casos donde se haya cometido algún delito".

En el encuentro público, efectuado en un hotel de la CDMX, Rodríguez explicó que "tenemos la



Plan. Rosa Icela Rodríguez informó que habrá más reuniones los próximos días.

"Es lo que esperábamos, un ultimátum a los malos funcionarios, porque hay mucha corrupción"

INDIRA NAVARRO Fundadora del colectivo Guerreros Buscadores de Jalisco

instrucción de la presidenta de atender como una prioridad de Estado el problema de búsqueda de desaparecidos y no localizados, y garantizar que se llegue a la verdad, que haya justicia y atención a familias".

En un posterior encuentro privado acordaron, además de estudiar las iniciativas de ley de la presidenta e integrar sus propuestas, revisar la actuación de los funcionarios encargados de la búsqueda de personas para que den buen trato a las víctimas.

"Si no lo hacen van a tener que irse, porque la presidenta no está jugando", sostuvo la secretaria —después de varias horas de diálogo—, quien además les prometió que "se escucharán sus opiniones" sobre las reformas presentadas por Sheinbaum, y para ello llevarán a cabo otras cinco reuniones con más colectivos los días 8, 10, 22, 23 y 24 del presente mes.

Por su parte, Indira Navarro reconoció el "trato distinto" de las autoridades, celebró que ahora "hay acuerdos" y que es momento de "pasar a las acciones". "Es lo que esperábamos, un ultimátum a los malos funcionarios, porque hay mucha corrupción y omisión, más en Jalisco", subrayó.

Mientras, en el Senado, Ceci Flores, fundadora de Madres Buscadoras de Sonora, se quejó que su colectivo no ha sido invitado por la Secretaría de Gobernación.

"Sólo están invitando a los que pueden manipular", y por el contrario, existe "una persecución política terrible por estar visibilizando lo que estamos viviendo", señaló.

Asimismo, denunció que el senador Adán Augusto López le condicionó darle seguridad y protección.

"Lo hemos solicitado y me dice que escoja: busco a mis desaparecidos o que me den una seguridad permanente, y yo prefiero buscar a mis hijos", indicó.